

DEMUESTRA tu cultura

Saludar al llegar y despedirse al salir es una forma de demostrar lo que vales



Haz CLIC con la TOLERANCIA

Respeto por las ideas y opiniones de los demás, aceptando las diferencias para convivir en armonía con ellos.

- Acepte la diversidad de ideas y de opiniones expresadas por los ciudadanos.
- Tenga siempre una actitud abierta para oír opiniones contrarias y buscar entenderlas, sin reaccionar mal.
- No discrimine a nadie por ser o pensar de modo diferente

DOS MIL FUNCIONARIOS DEL PAÍS PARTICIPARÁN EN XVIII JUEGOS NACIONALES DE SERVIDORES PÚBLICOS



Del 12 al 19 de julio cerca de dos mil funcionarios representantes de Alcaldías y Gobernaciones del país llegarán a Pasto para participar de los XVIII Juegos Nacionales de Servidores Públicos, evento coordinado por la Administración Local y la Corporación Nacional Deportiva de Servidores Públicos, CORDEMO.

El director general de los juegos, Mauricio Mesías Giraldo aseguró que el encuentro deportivo permitirá afianzar los procesos económicos de la capital de Nariño y así mismo estrechar lazos de amistad entre los funcionarios públicos. "Hacemos una invitación a los comerciantes, restaurantes, empresas turísticas y a la comunidad en general, para que acojan a los visitantes, con el fin de que se sientan en su casa y se lleven la mejor imagen de la ciudad sorpresa de Colombia".

El funcionario informó que Pasto participará en 12 disciplinas con una representación de 80 deportistas que buscarán el título de campeones. "Se resalta, que en la última versión de los juegos que se cumplió en Fusagasugá, el equipo femenino de baloncesto consiguió medalla de oro y en las modalidades de fútbol, ajedrez, tenis y bolos se alcanzó una presentación importante para obtener puntos significativos que posicionó a la capital de Nariño como novena entre 23 delegaciones".

El Sur también existIC

En la cuarta edición de la revista CIO, un esfuerzo editorial del Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones y la Cámara Colombiana de Informática y de Telecomunicaciones, **se destacó el talento del ingeniero de Sistemas Mario Landázuri Santamaría, actual Subsecretario de Sistemas de Información y Comunicaciones de la Alcaldía de Pasto**, quien a través de su profesionalismo ha logrado aportar al desarrollo de la industria TIC en la capital de Nariño.

Artículo tomado de: Revista CIO, 4ta edición.



“Mario Landázuri Santamaría es un pastuso apasionado por la tecnología y está comprometido con implementarla en su región.

Es ingeniero de profesión, está casado y actualmente se desempeña como Subsecretario TIC de la Alcaldía de Pasto. Durante su carrera de 18 años en el sector público y privado, ha logrado llevar Internet a los lugares más alejados del sector rural de su ciudad donde niños y jóvenes han aprendido a usar un computador y tienen una nueva opción de aprendizaje. “Eso sí, sin desconocer toda la implementación de nuestro Plan de Desarrollo, el cual fue articulado con el plan Vive Digital del Gobierno Nacional”, aclara muy orgulloso.



Calcula que terminando la actual administración, podrán entregar 55 kioscos, 5 Puntos Vive Digital, 4 Puntos Vive Digital Plus y un ViveLab (Centro de entrenamiento y emprendimiento en el que se desarrollan contenidos digitales). Otro logro, es el enfoque tecnológico dado a la Biblioteca Pública Carlos Cesar Puyana con el apoyo de la Secretaría de Cultura.

Haber trabajado en el sector público y privado ha hecho que tenga una mejor percepción del trabajo de las TI. Durante diez años estuvo vinculado al ISS como Jefe de la oficina de Sistemas de la seccional Nariño, su gran escuela en temas y aplicación de TI. Sus conocimientos vienen desde el campo técnico, tecnológico y profesional con una especialización en Gerencia de Proyectos, de la Universidad del Cauca y estudios en Habilidades Gerenciales, de la Universidad de los Andes. Se ha desempeñado como docente en la Universidad de Nariño y en la Mariana de San Juan de Pasto.

“Amor es lo que profesamos los pastusos hacia nuestra ciudad, esa energía que nos recuerda que somos una raza fuerte, inteligente y echada pa' lante. Vivimos en las faldas del león dormido, nuestro fiel vigilante. El Valle de Atriz dibuja un tapiz de retazos de los verdes más hermosos donde se asienta la ciudad sorpresa de Colombia e invita a conocer reservas naturales como la Laguna de La Cocha, la Laguna Verde, el Santuario de Las Lajas, volcanes de respeto como el Cumbal y el Galeras. Y el orgullo pastuso, el súper Deportivo Pasto que domingo a domingo acompañamos en el estadio Libertad dándonos triunfos y derrotas para siempre gritar ¡QUE VIVA PASTO CARAJO!”.

Obtener artículo original en:

http://www.mintic.gov.co/gestioniti/615/articles-5268_Revista_pdf.pdf

Reconocimiento
por
de **Años**
de **labores**



ALCALDÍA DE PASTO

La Administración Municipal hace un reconocimiento especial al compromiso de los servidores públicos, para con la Transformación de Pasto.

23 AÑOS: (11 de junio), **GLORIA RIVERA ROMERO**, Secretaria Ejecutiva, Secretaría General.

3 AÑOS: (01 de julio), **MARITZA ANDRADE ERASO**, corregidora Mocondino, Secretaría de Gobierno.

3 AÑOS: (01 de julio), **FANNY BOTINA JOJOA**, corregidora Obonuco, Secretaría de Gobierno.

3 AÑOS: (01 de julio), **FRANCY ELIANA CRIOLLO**, corregidora Jongovito, Secretaría de Gobierno.

3 AÑOS: (01 de julio), **OMAR ERAZO POTOSÍ**, corregidor Buesaquillo, Secretaría de Gobierno.

3 AÑOS: (01 de julio), **MÓNICA ERIRA ERAZO**, corregidora de la Laguna, Secretaría de Gobierno.

3 AÑOS: (01 de julio), **HERNÁN GUERRA JOJOA**, corregidor del Encano, Secretaría de Gobierno.

3 AÑOS: (01 de julio), **JOSÉ MEJÍA DÍAZ**, corregidor Jamondino, Secretaría de Gobierno.

3 AÑOS: (01 de julio), **SERVIO NICHROY MAIGUAL**, corregidor Gualmatán, Secretaría de Gobierno.

3 AÑOS: (01 de julio), **EULISES RICARDO YELA**, corregidor del Socorro, Secretaría de Gobierno.

Abogado Nariñense recibe reconocimiento como mejor funcionario público en la Agencia ITRC



Por: Cristina Moreno Ponce- Secretaria Ejecutiva de Almacén General

El abogado Jorge Adriano Moreno Ponce, oriundo de Pasto, hijo de Leonor Ponce de Moreno y Hugo Alberto Moreno Villareal (q.e.p.d), recibió de manos del Presidente de la República Juan Manuel Santos Calderón, el reconocimiento como el mejor funcionario público de la Unidad Administrativa Especial, Agencia del Inspector General de Tributos, Rentas y Contribuciones Parafiscales; entidad adscrita al Ministerio de Hacienda y Crédito Público, donde se desempeña como Subdirector de Investigaciones disciplinarias.

Jorge Adriano, egresado del colegio Champagnat, es abogado de la Universidad Santo Tomas, especializado en Derecho Penal en la Universidad Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario y Magister en Estudios Políticos e Internacionales del mismo claustro universitario, título último cuyo trabajo de grado fue reconocido con el mérito de "tesis laureada".

El profesional ha sido consultor nacional e internacional; también se desempeñó como docente universitario, consultor de la Vicepresidencia de la República –Programa Presidencial contra la Extorsión y el secuestro, servidor Defensoría del Pueblo, asesor jurídico Comisión Nacional de Reparación y Reconciliación regional Bogotá, asesor Dirección Nacional Cuerpo Técnico de Investigación Fiscalía General de la Nación, profesional técnico del proyecto de fortalecimiento de la Política Nacional de Transparencia del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo PNUD.